

Ciudad de México,
10 de septiembre de 2025.



A propósito de la trágica explosión de gas en la alcaldía Iztapalapa

La tarde de este miércoles 10 de septiembre, en la avenida Ermita a la altura del Puente de la Concordia en la alcaldía Iztapalapa, se suscitó un grave siniestro que, hasta el momento cobró la vida de tres personas y ha dejado un saldo de al menos 70 lesionados, por la explosión de una pipa de gas.

Desde el Frente de la Juventud Comunista expresamos el más profundo pesar por las pérdidas humanas y extendemos nuestra solidaridad y respaldo a las y los damnificados. Asimismo, exigimos la reparación integral a las víctimas, un pronto esclarecimiento de los hechos y castigo a los responsables de esta tragedia.

Condenamos la negligencia del Gobierno de la Ciudad de México y de la Secretaría de Movilidad que, durante años, han permitido la circulación de vehículos y mercancías que suponen un riesgo latente para la población, además de no procurar la infraestructura adecuada para el transporte de estos.

El FJC se suma a las voces que claman justicia para la clase trabajadora. No permitamos que este lamentable caso pasé a la triste lista de tragedias impunes que salpican la historia de México: San Juan Ixhuatepec –1984–, Guadalajara –1992–, Guardería ABC –2009– San Pedro Xalostoc –2013–, Hospital Materno de Cuajimalpa –2015–, Tlahuelilpan –2019–, etc.

**¡Justicia para las víctimas de la explosión!
¡Castigo a los responsables!**

**Comité Regional en el Valle de México
del Frente de la Juventud Comunista**